

## 元気いっぱい月輪っ子



## 温かい応援ありがとうございました(運動会)

























5月28日(土)に令和4年度の月輪小学校運動会を実施いたしました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策もあり、当初の予定より一週間延期しての実施でしたが、天気に恵まれた上に、運動するには最適と思われる気温、前日の雨のおかげでグラウンドも砂埃が立たず適度な状態と最高のコンディションで実施することができました。いろいろな意味で、「雨降って地固まる」とは今回のようなことだなと強く実感しました。

子ども達は、当日までの練習の成果を十分に発揮して、全力で走り、全力で競技に取り組みました。また、コロナ禍で大きな声で応援することはできませんでしたが、事前に作成していた、紅白のうちわを使って、心を込めて全力で応援する姿も見られました。まさに、月輪小の子ども達、教職員全員が一丸となって作り上げた、心の通う運動会でした。保護者の皆様にも、感染拡大防止対策のために様々なご面倒をおかけしましたが、ご理解とご協力をいただけたこと、子ども達のがんばりに温かい心のこもった拍手を随所でいただけたことに紙面をお借りして、改めて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。今後も、コロナ禍であっても様々な教育活動を継続していくために「どうしたらできるかな」と工夫改善しながら取り組んでまいりますので、繰り返しのお願いとなりますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

